
 
 

REGISTRE DES PROCÈS-VERBAUX DU 
CONSEIL D'ÉTABLISSEMENT DE L'ÉCOLE YAMASKA 

 
 

 Province de Québec 
Commission scolaire de Sorel-Tracy 
École Yamaska 
Conseil d'établissement 
 
1. SUJETS STATUTAIRES 
 

 1.1 Ouverture de la séance 
 

 Monsieur Pierre-Luc Miron procède à l’ouverture de l’assemblée à18h02.            

 
Procès-verbal de la séance ordinaire du Conseil d'établissement de l'école Yamaska 
tenue le 29 janvier 2025 à 18 h 00 à la salle du personnel de l’école, à laquelle sont 
présents : 
 

 Sont présents(es) :  
 
SAUVAGEAU, Nancy  CAMIRÉ, Marie-Claude x                                                                        
VAUDREUIL, Marie-Klaude x PÉLOQUIN, Marie-Claude x 
GUILBEAULT, Élizabeth x TREMBLAY, Sophie  
DESMARAIS, Léo-Paul x PÉLOQUIN, Chloé (substitut)  
BOULANGER, Catherine x  LAMBERT, Caroline x 
  
Est  présent :  
 
MIRON, Pierre-Luc       x 
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CÉ-25-01-72 

1.1 Ouverture de la séance 
 
 
1.2 Lecture et adoption de l’ordre du jour 
 
Marie-Claude Péloquin, secondée par Catherine Boulanger, propose d'accepter l'ordre 

du jour tel que présenté. 

Adopté unanimement 
 

 
 
 
 
 
 
CÉ-25-01-73 

1.3 Lecture et adoption du procès-verbal du 29 novembre 2024 
 
Il est proposé par Caroline Lambert et secondé par Marie-Claude Vaudreuil que le 

procès-verbal de la réunion du 29 novembre 2024 soit adopté tel que présenté. 

 
Adopté unanimement 

 
 1.4 Suivis au procès-verbal 

 
Aucun 

 
 
 
 
 
 
 
CÉ-25-01-74 
 
 
 
 
 
 
CÉ-25-01-75 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
CÉ-25-01-76 

 
2.1 Normes et modalités 2024-2025 
 
Marie-Claude Péloquin propose que les normes et modalités 2024-2025 soient 
approuvées. 
 

Marie-Klaude Vaudreuil la seconde. 
 
 
2.2 Grille-matières 2025-2026 
 
Caroline Lambert propose que la grille-matières 2025-2026 soit approuvée telle 
quelle.   

Catherine Boulanger la seconde. 
 
 

2.3 Photos scolaires 2025-2026 
 
Marie-Klaude Vaudreuil propose :  
 

- Premier choix : Audrey Fréchette si elle peut offrir autre chose qu’un fond vert.   
- Deuxième choix : Photo repensée. Lui mentionner que la qualité des 

photographies était moins bonne en 2024-2025. 
 

Marie-Claude Camiré la seconde. 
 
 

 
 
 

3      SUJETS D’INFORMATION 
 
3.1 Correspondance 
 
Aucune 

 
 
 
 
 
 

3.2 Information de la direction 

 
3.2.1 L’enseignante de 4e année, Marie-Pier Latraverse est partie en congé différé 
jusqu’à la rentrée.  Julien Larose, enseignant qualifié, la remplacera jusqu’à la fin de 
l’année scolaire. 
 
3.2.2 La secrétaire de l’école Martine Parent a quitté pour un autre poste au sein du 
Centre de services scolaire.  Une secrétaire est actuellement en remplacement 
temporaire jusqu’à comblement du poste. 
 
3.2.3 Un site internet pour l’école sera bientôt actif pour diffuser de l’information.  
Marie-Klaude Vaudreuil propose d’y rendre disponible le formulaire de recherche 
d’antécédents judiciaires afin que les parents puissent l’imprimer directement au 
besoin. 
 



 
 
 

3.3 Informations des enseignantes et enseignants 
 

• Les élèves se sont rendus au cinéma en décembre pour visionner le film 
Mademoiselle Bottine. 

• Le déjeuner des parents à Noël fut un réel succès. Lors de cette journée de 
fête, les élèves ont joué à cache-cache et ont participé au légendaire Bingo 
de Madame Nancy en après-midi. 

• L’activité volley-ball est populaire chez les plus grands 

• Les enseignants ont remporté la victoire lors de la finale du légendaire tournoi 
de ballon-chasseur les opposant aux élèves. 

  
3.4 Information de la représentante au Comité de parents 
 

• Une réunion a eu lieu le 15 janvier dernier et le directeur-adjoint était présent 
malgré la situation du feu à l’ÉSBG. 

• Il y a eu consultation concernant l’ouverture de l’école Enfant-Jésus à Tracy qui 
a reçu un vote positif du comité. 

  
3.5 Informations de la représentante du service de garde 
 

• Plusieurs activités intérieures et extérieures. 

• Récompenses. 

• Aide aux devoirs pour soutenir seulement, devoirs à compléter à la maison. 

• Diner du 11 février : des frais de 3,00$ seront facturés à tous les élèves non-

inscrits au SDG/Service des dineurs. 

• Plusieurs activités prévues pour la St-Valentin le 14 février. 

 
3.6 Informations de la représentante de l’O.P.P. 
 

• Beaucoup de parents bénévoles lors du déjeuner de Noël. 

 
  
 4. VARIA 

 
4.1 Cour d’école 
 

• Le rapport est en attente d’une réponse du Centre de service scolaires 
concernant la projection de la clientèle à venir et l’éventuel besoin d’espace. 

• Il est proposé de planifier une demande de subvention pour l’aménagement de 
la cour d’école pour être prêt en cas d’éventuel agrandissement (Arrangement 
à venir). 

4.2 Uniforme pour le mini-volley 
 
 Il est proposé d’utiliser les chandails de soccer de la municipalité.  Marie-Klaude 

Vaudreuil propose de faire la demande. 
 

  
5. DATE DE LA PROCHAINE RÉUNION. 
 
La prochaine réunion du Conseil d’établissement aura lieu le 2 avril 2025 
 

 
 
 
 
CÉ-25-01-77 

6. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE. 
 
Marie-Claude Péloquin propose la levée de l’assemblée à 19 h 13. 
 
    Approuvé unanimement 

 


